

Yannis Morin signe son premier contrat pro avec Cholet

PAGES SPORT

Le Courrier de l'Ouest – Samedi 26 juillet 2014

Yannis Morin travaille pour grandir

Arrivé à Cholet en 2012, Yannis Morin vient de signer son premier contrat pro (3 ans) avec Cholet Basket. Annoncé comme un futur grand de Pro A dans les années à venir, le Martiniquais met toutes les chances de son côté pour réussir.

Du boulot, du boulot et encore du boulot. Yannis Morin en sourit. « *Oui, je bosse dur tous les jours, mais c'est pour mon bien. Alors...* »

Alors, là où d'autres joueurs de Cholet Basket ont coupé depuis le mois de mai - et la fin de la saison de Pro A et/ou l'élimination des espoirs de CB au Trophée du Futur -, Yannis Morin met, lui, les bouchées doubles. « *Le matin, c'est une heure de musculation suivie d'une heure de basket. Et l'après-midi, ça dépend...* », détaille-t-il.

« *Il a envie de travailler*, confirme Laurent Buffard, l'entraîneur de Cholet. *Maintenant, Yannis n'est plus dans la catégorie espoirs. L'idée, c'est qu'il puisse s'exprimer au mieux au sein de l'équipe pro la saison prochaine.* »

Tous les jours, Yannis Morin soulève de la fonte à La Meilleraie. Et le résultat paye : « *Il a déjà pris 4 kg*, révèle Buffard. *S'il peut continuer à se muscler un peu, tant mieux. Après, attention à ce qu'il ne perde pas sa vitesse d'appui qui fait aujourd'hui partie, avec la détente et l'adresse, de ses principales qualités.* » En parallèle de la musculation, le pivot choletais répète donc aussi ses fondamentaux techniques. « *C'est un programme chargé, mais je m'y tiens* », confirme Morin qui n'a finalement qu'à lever la tête vers les



Cholet, La Meilleraie, 22 février. Yannis Morin, ici face à David Andersen, vient de signer son premier contrat pro avec Cholet Basket.

cintres de La Meilleraie pour avoir la confirmation qu'à Cholet - peut-être un peu plus qu'ailleurs - le travail paye. Depuis dix ans, Mickaël Gelabale, Rodrigue Beaubois, Kevin Séraphin, Nando De Colo et Rudy Gobert ont en effet grandi à Cholet avant leur envol vers la NBA.

« *C'est un programme chargé, mais je m'habitue. Et puis, je le répète, c'est pour mon bien. De toute façon, avec le Chikungunya qui sévit en Martinique, je ne*

pouvais pas rentrer chez moi », conclut Morin. Pas rassasié, le Choletais s'est également concocté quelques petits « extras » en juillet. « *Un camp d'entraînement* » en Bosnie puis « *bosser* » à Paris, détaille-t-il. Cholet, il y reviendra ensuite début août pour... s'entraîner. Alors que la reprise officielle de Cholet Basket est programmée le 11 août, Yannis Morin sera lui à pied d'œuvre dès le 4 août. Pour travailler. Et pour grandir.

Le Courrier de l'Ouest – Samedi 26 juillet 2014